

## Día 10: El Hombre creado para esperar

El hombre fue creado para ser un vaso que Dios usaría. A través del hombre, Dios puede manifestar su poder y bondad en esta tierra. El hombre no posee poder ni bondad por sí mismo, sino que es completamente dependiente de su Padre celestial.

Fuimos creados para depender de Dios en todas las cosas. Sin embargo, debido a que no percibimos nuestra absoluta impotencia, no vemos más del poder de Dios en nuestras vidas. Tendemos a no sentir la necesidad de una dependencia absoluta e incesante de Dios en todo. Dios señaló este problema de independencia en su mensaje a la última iglesia que vive en la tierra, la iglesia de Laodicea: «Porque tú dices: Yo soy rico, y me he enriquecido, y de ninguna cosa tengo necesidad; y no sabes que tú eres un desventurado, miserable, pobre, ciego y desnudo.» (Apocalipsis 3:17, RVR1960).

Dios quiere impartirnos todo lo que necesitamos: «Mas por él estás vosotros en Cristo Jesús, el cual nos ha sido hecho por Dios sabiduría, justificación, santificación y redención; para que, como está escrito: El que se gloría, gloríese en el Señor.» (1 Corintios 1:30-31, RVR1960).

Él quiere darnos su naturaleza, carácter, vida, fuerza y sabiduría. Sin embargo, el bautismo diario del Espíritu Santo es necesario para que esto suceda. ¿Por qué? Porque es a través del bautismo del Espíritu Santo que Jesús vive en nosotros, y es a través de Jesús que tenemos todas estas cosas que Dios quiere proveernos.

Limitamos a Dios con nuestra indiferencia, impaciencia y esfuerzo propio. Al tomar las decisiones de la vida, a menudo decidimos impetuosamente sin siquiera preguntar o esperar que Dios nos revele su voluntad. No solo tomamos nuestras propias decisiones sobre la vida, sino que también decidimos dónde queremos servir a Dios y cómo queremos hacerlo, en lugar de pedirle a Dios que nos revele dónde puede usarnos de manera más efectiva para su gloria.

Cuando estamos cerca de Dios y hemos aprendido a esperar en él, nos guiará en el servicio para él. Si no aprendemos la lección de esperar en Dios, descubriremos que gran parte de lo que hemos hecho ha sido motivado por nuestros propios pensamientos y planes, no por los de Dios. Si hemos hecho esto, al final descubriremos demasiado tarde que gran parte de lo que hemos hecho ha

sido en vano: «Y si sobre este fundamento alguno edificare oro, plata, piedras preciosas, madera, heno, hojarasca, la obra de cada uno se hará manifiesta; porque el día la declarará, pues por el fuego será revelada; y la obra de cada uno cuál sea, el fuego la probará. Si permaneciere la obra de alguno que sobreedificó, recibirá recompensa. Si la obra de alguno se quemare, él sufrirá pérdida, si bien él mismo será salvo, aunque así como por fuego.» (1 Corintios 3:12-15, RVR1960).

Esperar en Dios no es algo natural. Desde la infancia aprendemos que debemos *hacer* por nosotros mismos si queremos alcanzar nuestros objetivos. Al menos en el mundo occidental se nos enseña que debemos ser independientes y autosuficientes.

Con Dios es todo lo contrario. Debemos buscar a Dios para todas las cosas. Esto no significa que no se requiera esfuerzo. Una vez que conocemos la voluntad de Dios, se necesitará esfuerzo y sacrificio para llevar a cabo la misión que él nos ha dado. Sin embargo, incluso en esto, debemos depender de Dios para sabiduría, guía y fuerza.

Para que el cristiano tenga este tipo de relación con Dios, debe pasar tiempo diariamente con Dios a través de la oración y el estudio de la Biblia. Debe mantener una comunión momento a momento: «Orad sin cesar.» (1 Tesalonicenses 5:17, RVR1960).

## Reflexión Personal y Discusión

1. ¿Por qué los cristianos no ven más del poder de Dios en sus vidas?
2. ¿Cuánto de lo que necesitamos desea Dios impartirnos?
3. ¿De qué maneras limitamos a Dios en nuestra vida y servicio para él?
4. Si estamos sirviendo a Dios con nuestros propios planes y métodos, ¿cuál será el resultado de nuestros esfuerzos? ¿Has experimentado este tipo de resultado antes?

## Actividad de Oración

*Llama a tu compañero de oración y discute esta devoción con él/ella.*

*Ora con tu compañero de oración:*

1. para que Dios te bautice con su Espíritu Santo.
2. para que Dios te avive a ti y a su iglesia.
3. para que Dios te perdone por no depender de él como él desea.
4. para que Dios te guíe a buscarlo en todas las cosas de la vida y el servicio.
5. por las personas en tu lista de oración.